

dengan menyebut akad *muḍarabah* (bagi hasil). Penelitian ini hanya menfokuskan pembahasan uang dalam perspektif hadith meskipun juga berkomentar tentang fungsi dan kegunaan uang namun acuan pendapat yang dipakai adalah teori konsep uang konvensional tidak membandingkannya dengan teori konsep uang menurut fikih muamalah. Penelitian ini agaknya tidak merelevansikan teori uang dalam perokonomian Islam karena dianggap sulit diterapkan dalam bisnis.

2. Muhammad Hatta menulis essay yang berjudul “Telaah Singkat Pengendalian Inflasi Dalam Perspektif Kebijakan Moneter Islam” dalam Jurnal Ekonomi Ideologis 16 Juni 2008. Ia menyatakan bahwa inflasi sesungguhnya mencerminkan kestabilan nilai sebuah mata uang, kestabilan mata uang tercermin dari stabilitas tingkat harga yang kemudian berpengaruh terhadap realisasi pencapaian tujuan pembangunan ekonomi sebuah Negara, sistem moneter dunia ini dikuasai oleh *fiat money* yang sangat rentan dengan fukuasi kecuali beberapa Negara yang menggunakan uang dwi logam (*dinar-dirham*), implikasinya terhadap dominan penggunaan *fiat money*, sistem moneter yang berbasis *dinar* dan *dirham* merupakan satu-satunya sistem moneter yang mampu mengendalikan problematika mata uang, menghilangkan inflasi besar-besaran dan mampu mewujudkan stabilitas mata uang dan stabilitas nilai tukar.

3. Artikel yang ditulis Moch. Khoirul Anwar berjudul “Ekonomi dalam perspektif Islam” yang dimuat dalam Jurnal Islamica.³³ Ia mengemukakan secara normatif saja bahwa prinsip-prinsip ekonomi Islam adalah: berimbang, realistis, berkeadilan, tanggung jawab, mencukupi dan berfokus kepada manusia sesuai dengan haknya di muka bumi. Tulisan tersebut tidak mengupas secara mendalam pada subjek ekonomi Islam, ini terlihat tidak adanya pendapat para Ulama’ fikih baik klasik dan kontemporer dan hanya normative membahas pemberdayaan ekonomi Umat sebagai tuntutan al-Qur’an.
4. Tulisan Takiddin yang berjudul “Uang dalam Perspektif Ekonomi Islam” yang dimuat dalam (Jurnal Salam 14 November 2014 UIN Jakarta), Ia memaparkan: Pertama, Secara teoretis, mata uang yang digunakan dalam Ekonomi Islam adalah *dinar* (Emas) dan *dirham* (Perak). Ketiga, Fungsi uang dalam perspektif Ekonomi Islam hanya terbatas pada uang sebagai alat tukar barang dan jasa. Keempat, Islam mengharamkan riba dan menolak segala jenis transaksi semu seperti yang terjadi di pasar uang atau pasar modal saat ini, sebaliknya, Islam mendorong perdagangan internasional. Seperti kebanyakan tulisan lainnya jarang disinggung masalah *Bretton Wood System* dalam sejarah perjalanan uang, penelitian ini hanya terfokus pada *dinar*

³³ Moch. Khoirul Anwar, “Ekonomi dalam perspektif Islam yang dimuat dalam Jurnal Islamica”, *ISLAMICA*, Vol. 3, No. 1, September 2008.

Dalam pembahasan tesis ini akan dibagi menjadi lima bab, yang masing-masing bab akan terdiri dari beberapa sub bab, sebagai berikut:

Bab pertama adalah pendahuluan, yang berisikan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, telaah pustaka, metode penelitian, dan sistematika penulisan tesis.

Bab ke dua membicarakan tentang kajian teori uang kertas terdiri dari: pengertian dan sejarah uang, klasifikasi uang, uang dalam pandangan ulama fikih (klasik) dan uang dalam pemikiran Ekonomi Islam (kontemporer).

Bab ketiga membahas tentang konteks sosial Imran N. Hosein terdiri dari: biografi Imran N. Hosein, konteks sosial Imran N. Hosein, dan posisi Imran N. Hosein dalam peta pemikiran hukum.

Bab keempat pandangan hukum Imran N. Hosein tentang uang kertas dan konstruksi pemikiran dan faktor-faktor yang mempengaruhi pemikiran Imran N. Hosein.

Bab kelima menjelaskan tentang analisis pandangan hukum Imran N. Hosein tentang uang kertas dan konstruksi pemikiran dan faktor-faktor yang mempengaruhi pemikiran Imran N. Hosein.

Bab keenam adalah penutup, yang terdiri dari kesimpulan dari apa yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya, termasuk juga didalamnya saran-saran, dan penutup.